



FREIE BÜRGER FÜR BADEN-BADEN

UNSER KANDIDAT FÜR DEN GEMEINDERAT:



Mathias Welle

Diplom-Ingenieur

*Amtsleiter Städtebau und städtisches
Baukompetenzzentrum*

***Baden-Baden gestalten –
nicht verwalten***

Die Kenntnis der (bau-) kulturellen Vergangenheit erlaubt uns die bauliche Gegenwart zu gestalten und mit diesem Brückenschlag ***die moderne Zukunft der Stadt und ihrer Menschen zu sichern.***

Lebenswerte Städte sind in hohem Maße gekennzeichnet durch ein ***Identität schaffendes Erscheinungsbild***, durch ein ***ästhetisches städtebauliches Gesicht*** und vielfältige Nutzungsmöglichkeiten ihrer öffentlichen Räume sowie ***kultureller Reichhaltigkeit.***



ENGAGIERTE BÜRGER GESTALTEN ZUKUNFT!

